

## Ukir Prestasi, Satgas Yonif 143/TWEJ Bantu Alat Olahraga di Pedalaman Papua

Ahmad Rohanda - [JENDELAINDONESIA.COM](https://jendelaindonesia.com)

Apr 5, 2023 - 07:00



KEEROM - Dalam rangka meningkatkan jiwa dan semangat olahraga pemuda dan anak-anak pedalaman Papua, Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Ubrub memberikan bantuan alat olahraga di Kampung Yamrab II, Distrik Web, Kab. Keerom, Papua, Selasa (04/04/2023).

Sepak bola dan bola voli merupakan olahraga favorit dikalangan masyarakat Papua sampai dengan wilayah pedalaman, hal inilah yang membuat Satgas Yonif 143/TWEJ terpanggil dan berupaya memberikan bantuan alat olahraga guna menyalurkan bakat anak-anak pedalaman untuk dapat berprestasi di bidang olahraga.

Dalam keteranganya, Dankipur II Satgas Yonif 143/TWEJ Lettu Inf Supriyono

mengungkapkan bahwa hal tersebut merupakan wujud perhatian dan komitmen Satgas untuk selalu memberikan kontribusi positif kepada masyarakat di wilayah penugasan seperti halnya membantu pemenuhan kebutuhan alat olahraga guna mengukir prestasi dan menjaga kesehatan.



"Untuk memasyarakatkan olahraga, mencetak atlet berprestasi dan menjaga kesehatan masyarakat Satgas berupaya bantu alat olahraga kepada pemuda dan anak-anak," ungkapnya.

Kegiatan yang dipimpin Anggota Pos Ubrub Satgas Yonif 143/TWEJ Serda Timor ini disambut dengan gembira oleh para pemuda dan anak-anak Kampung Yamrab II, yang mana tidak mempunyai alat olahraga yang memadai.

Dankipur II menjelaskan bahwa dengan dibaginya alat olahraga ini Satgas berharap para muda dan anak-anak dapat memanfaatkan waktu seefektif mungkin mengisi kegiatan yang positif untuk dapat berprestasi sehingga tidak mudah terpengaruh hal-hal negatif yang akan merugikan mereka sendiri," tambahnya.

Sementara itu, Wilep Tuu (25) perwakilan pemuda Kampung Yamrab II mengucapkan terima kasih atas bantuan Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Ubrub yang telah memberikan perhatian kepada para muda untuk dapat menorehkan prestasi melalui olahraga.

"Terimakasih abang-abang TNI telah memberikan bantuan bola kaki dan bola voli, adik sangat senang sekali dan semakin semangat untuk berolahraga, kami harapkan semoga hubungan baik ini selalu terjaga," ujar Wilep. (\*)